

Rifirrafe entre Gómez de Liaño, un periodista y Santaella

EFE
MADRID

La presentación de un libro sobre la Justicia acabó en un rifirrafe entre el abogado de Mario Conde, Jesús Santaella, en el que también terció el juez Javier Gómez de Liaño porque se mencionó a su hermano. Los protagonistas del incidente verbal fueron el periodista Ernesto Ekáizer, Santaella y el abogado Antonio García Trevijano, y lo contemplaron el coordinador de IU, Julio Anguita, y el ex secretario de UGT Nicolás Redondo.

Los hechos tuvieron lugar en la presentación del libro "La Justicia o el caso", de Denis Robert, tras la intervención

de Ekáizer, en la que dijo que asistimos a una de las "ofensivas más feroces" contra la Justicia y recordó las vicisitudes del "caso Banesto". Ekáizer llamó "bandido" a Mario Conde y "chantajista" a su abogado Santaella, presente en la sala y quien replicó que el periodista practica habitualmente la difamación. Cuando Trevijano tomó la palabra para reinterpretar a Ekáizer, éste le calificó de "falsificador profesional". Al mencionar el periodista al abogado Mariano Gómez de Liaño, su hermano Javier, el juez, intervino para decir que se encontraba muy a gusto, pero que estaba dispuesto a irse al confundirse "nombre y profesiones".